

Am zweiten November, einem trockenen Herbsttag trafen sich die Bridgespieler aus der Partnergemeinde in Borne in den Niederlanden mit den Bridgespielern aus Rheine zum jährlich stattfindenden Kräftenessen in diesem Jahr in Altenrheine bei „Hopster“.

Nach Begrüßung der Gäste bei einer Tasse Kaffee begann das Turnier pünktlich um 11:00 Uhr.

Aus Borne waren 12 Paare gekommen, Rheine bot elf Paare auf.

Um 13:00 gab es eine Mittagspause.

Nachdem sich die Spielerinnen und Spieler gestärkt hatten, ging es mit interessanten Spielen weiter. Gegen 16:00 Uhr stand dann das Ergebnis fest. Obwohl drei Paarungen aus Borne die vordersten Plätze belegten, kamen die Rheinenser Spieler insgesamt auf 51,1 % , was bedeutet, dass der „Pott“ für das kommende Jahr in Rheine bleibt.

Die Spieler der beiden beteiligten Vereine sind jedes Jahr von Neuem von der entspannten, freundschaftlichen Atmosphäre, die zwischen ihnen besteht, begeistert.

Den Freunden aus Borne alles Gute bis zum nächsten Jahr !